

# 250 muertes causa grave terremoto en Colombia

Popayán, Colombia, abril (AP). Brigadas de socorro reanudaron hoy temprano la búsqueda de víctimas de un terremoto que semidestruyó el Jueves Santo esta ciudad, joya de la arquitectura colonial española, y que causó alrededor de 250 muertos y 700 heridos, según cifras extraoficiales.

Hasta la noche del viernes habían sido rescatados 85

cadáveres de los escombros de iglesias, viviendas, edificios de apartamentos, monasterios y hoteles que se desplomaron total o parcialmente a raíz del devastador sismo de 7 grados en la escala de 12 que estremeció la ciudad a las 8:15 horas Est., durante 18 segundos.

**250 muertes**

## Siguen temblores tras terremoto en C. Rica

San José, abril 3 (Latin-Reuters). Una serie de pequeños temblores sacudió a Costa Rica en las primeras horas de hoy mientras la gente continuaba limpiando los destrozos de un terremoto mayor registrado ayer por la noche al cual muchos calificaron como el más fuerte que se recuerde.

No se registraron muertos pero la policía y funcionarios de la Cruz Roja dijeron que alrededor de 20 personas fueron atendidas de heridas menores y muchas otras a causa del pánico, a la vez que varias viviendas resultaron destruidas y edificios dañados.

El temblor, que de acuerdo con el Observatorio Geológico estadounidense en Golden, Colorado, tuvo un registro de 7,1 en la

## Nube venenosa en ciudad de E.U.A

Denver, Estados Unidos, abril 3 (UPI). Un derrame de sustancias químicas de un camión-tanque provocó la formación de una nube de gas que ha causado la evacuación de miles de personas de una amplia zona de Denver, en el estado de Colorado, en horas tempranas de hoy, dijeron las autoridades.

La policía informó que, a consecuencia de un accidente sufrido por el camión que los transportaba, se habían derramado 20,000 galones de ácido nítrico que motivaron la formación de una nube de gas venenoso en una intersección de la zona noroeste de Denver poco después de las 5:00 de la mañana de hoy.

La nube se estaba moviendo hacia el sureste, disseminándose sobre la ciudad, agregó la policía.

## Luchan policías y motociclistas en Australia

Sydney, abril 3 (UPI). Más de 5 mil motociclistas, que acudieron a una carrera de Semana Santa, lanzaron piedras contra policías que tuvieron que esgrimir sus bastones, durante un enfrentamiento que duró cinco horas y en el que resultaron heridos 81 policías, dijeron las autoridades.

Los disturbios comenzaron el sábado en Monte Panorama, cerca de la población de Bathurst, Nueva Gales del Sur, después que los motociclistas molestaron a un joven y su novia, quienes huyeron hacia un complejo policial, dijo un policía herido en el disturbio.

Escala de Richter, se desató a las 8:51 de la noche y lanzó a las calles a una verdadera multitud que abandonaba sus hogares, cines e iglesias donde se celebraban misas pascuales.

El terremoto tuvo epicentro a unos 130 kilómetros al sudeste de la capital cerca de la península de Osa, un popular balneario sobre el Pacífico que se encontraba atestado de turistas que aprovechaban el feriado de Semana Santa.

Inmediatamente tres temblores menores le sucedieron e informes procedentes de la península dijeron que pequeñas sacudidas continuaron a lo largo de la noche. Los residentes de San José dijeron que muchos de ellos se sintieron en esta capital siendo el más violento el registrado a las 8:45 (11:45 GMT) de esta mañana.



CONSUELA VICTIMAS. Popayán, Colombia, abril 3 (AP). El presidente de Colombia Belisario Betancur, consuela a una mujer no identificada, mientras recorre esta ciudad que sufrió el jueves, un violento terremoto que destruyó más de 3 mil casas y edificios.

## Rebeldes informan sobre ataques antisandinistas

Tegucigalpa, abril 3 (UPI). Insurgentes que libraron ayer ataques en Nicaragua dijeron haber matado a 56 soldados sandinistas.

Un vocero de los misurasas, que componen los tres grupos indios involucrados en la lucha antisandinista, dijo en Tegucigalpa que sus fuerzas atacaron recientemente un transporte del ejército ni-

caragüense a unos 50 kilómetros al sur de la frontera cerca del pueblo de Slimalila.

Los indios, miembros de las tribus Miskito, Suma y Rama del noreste de Nicaragua, dicen tener 3,500 hombres armados luchando contra los soldados del gobierno en el departamento de Zelaya en la costa del Caribe.

## Amenaza comunista en Bolivia desean evitar

La Paz, abril 3 (AP). Dos altos jefes militares plantearon hoy la entrega del gobierno a la Corte Suprema de Justicia y la realización de elecciones generales en julio. Afirmaron que Bolivia estaba amenazada por el comunismo y se encamina a una situación de anarquía similar a la de Centro América.

El planteamiento fue formulado por el ex comandante del grupo aéreo de caza coronel Norberto Salomón y el ex ministro de Finanzas coronel Javier Alcoveza, ambos prominentes colaboradores del régimen del general Luis García Meza (julio 1980-agosto 1981).

## Mubarak pide atender la iniciativa de Reagan

Pekín, abril 3 (Latin-Reuters). El presidente egipcio Hosni Mubarak urgió hoy a la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) y al rey Hussein de Jordania a iniciar negociaciones tan pronto como sea posible sobre la base de la iniciativa de paz para el Medio Oriente el presidente Ronald Reagan.

Interrogado sobre las reuniones de ayer entre el líder de la OLP Yasser Arafat y el rey Hussein pa-

ra discutir el plan de paz, Reagan, Mubarak dijo: "Lo que es preocupante es que si las conversaciones no comienzan de las campañas electorales en los Estados Unidos".

"Cuando comience la campaña pienso que no habrá suficiente tiempo para que el gobierno estadounidense considere el tema y las negociaciones sean pospuestas con serias consecuencias", declaró en conferencia de prensa.

## Hoy es el primer vuelo de nuevo transbordador

Centro Espacial, Houston, abril 3 (UPI). Después de dos meses de demoras por fallas mecánicas del transbordador Challenger, cuatro astronautas están listos para el vuelo inaugural de la nave, programado para mañana.

El experimentado astronauta Paul J. Weitz será el comandante del Challenger, el resto de la tripulación estará compuesto por el coronel de la Fuerza Aérea Karon Bobko, el piloto Donald H. Peterson y el científico Story Musgrave.

Weitz era un piloto cuan-

do recibió una llamada informándole que NASA estaba buscando astronautas.

"Me dijeron que NASA necesitaba astronautas y que yo contaba con los requisitos adecuados para ingresar allí". Sólo le tomó un día para decidir que deseaba entrar en el programa espacial.

Ahora, casi 17 años más tarde, Weitz está listo para realizar su segundo viaje al espacio como comandante de la sexta misión de un transbordador y la primera de la segunda nave, el Challenger.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MISA DE PASCUA. Beirut, abril 3 (AP). El capellán naval, Edward Leis oficia hoy, una Misa de Pascua dirigida a los marinos e infantes de Marina, de los E.U.A., en una playa al sur de Beirut, en el último de los actos religiosos de Semana Santa, en este lugar.

# Rusia rechaza la propuesta de E.U.

Nueva York, abril 3 (UPI). Dirigentes occidentales deploraron ayer el rechazo soviético a la propuesta provisional del presidente Ronald Reagan para la limitación de misiles de mediano alcance en Europa y dijeron que esperaban que las conversaciones de Ginebra sobre el desarme no fracasasen.

"Espero que esa no sea la última palabra de los soviéticos", dijo el secretario británico del Exterior Francis Pym al referirse a la conferencia de prensa de su colega soviético Andrei Gromyko. "Se

necesita imperiosamente una respuesta soviética constructiva en Ginebra, y pronto".

Un vocero de la cancillería italiana dijo que en vista de que las conversaciones "pudieran fracasar", Moscú debe renunciar a la postura "intransigente" que ha sostenido desde que comenzaron las conversaciones en Ginebra.

El canciller alemán occidental, Hans-Dietrich Genscher, dijo que la postura de Moscú es un "desengaño para todos los interesados en el desarme".

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DAÑOS DE TERREMOTO. Popayán, Colombia, abril 3 (AP). Numerosos residentes de esta ciudad, destruida el jueves por un violento terremoto, buscan entre los escombros posibles sobrevivientes, después

de haber sido rescatados unos 250 cadáveres, y mil quinientos heridos. El total de damnificados es aproximadamente de cien mil personas.